



El PAN presenta una denuncia por desvío de recursos al Tren Maya

El diputado del PAN, Héctor Saúl Téllez, acudió a la FGR para denunciar la presunta utilización irregular de recursos público -mil 200 millones de dólares- para la construcción del Tren Maya.

El legislador señaló que los recursos eran parte del fideicomiso a cargo del Grupo Aeroportuario de la CDMX, los cuales estaban asociados a la cancelación del nuevo aeropuerto internacional de la Ciudad de México y que hoy tendrían que seguir manteniendo la operación del actual aeropuerto.

El diputado aclaró que la denuncia es en contra de quienes formaban parte del Consejo de Administración del Grupo Aeroportuario y funcionarios públicos, incluido el entonces Secretario de Hacienda, que dio la autorización.

https://drive.google.com/file/d/1aj-jwatNV0Tx9eyj8k1GHD_iTQxVUw/view?usp=sharing